



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 29 de Abril de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+España presionó al MTI.

+Consejero Económico de la Embajada de España pide al Ministro Solórzano que ignore recomendaciones para descalificar a Hispánica.

+La CGR prepara, junto a la UNI, verificación de materiales utilizados en el proyecto.

+Reforma facilita más el divorcio unilateral.

+La Asamblea Nacional otorgó ayer mayores facilidades a los nicaragüenses para que puedan romper unilateralmente el vínculo matrimonial, mediante la aprobación de una enmienda a la legislación de la materia, que concede facultades a los jueces locales civiles del país para conocer de dichas solicitudes.

+Bosques desprotegidos por paro del Inafor.

+El paro de las labores de los trabajadores del Instituto Nacional Forestal (Inafor), ha dejado sin protección unas 5.5 millones de hectáreas de bosques a nivel nacional, lo que podría repercutir en un incremento del tráfico ilegal de madera, por falta de control en los puntos de inspección de la institución.

+Alex Centeno rompe récord de permisos.

+Por décima vez, el reo Alex Centeno Roque fue beneficiado con un permiso judicial que le permite salir de la Cárcel Modelo en Tipitapa, y permanecer durante el día en su casa ubicada en las Colinas, en Managua. De esta manera, Centeno prácticamente ha roto los récord de permisos y ha permanecido tres meses en libertad.

El Nuevo Diario

+MTI discrimina.

+Dejan fuera a consultores nacionales de proyectos BID.

+Cámara denuncia que sobredimensionan los requerimientos para que sólo puedan cumplirlos las compañías extranjeras .

+Solórzano dice que los nacionales no tienen capacidad para garantizar la calidad en cada uno de los proyectos.

+Padre asesina a su hija violada.

+“Crímenes de honor” en Turquía

+“Consejo de familia” decidió así “limpiar la honra” .

+Niña fue estrangulada con cable eléctrico y un hermano colaboró en el crimen.

+Resistencia y violenta captura.

+Escenas de violencia que incluyeron golpes a una mujer policía y forcejeos en el cual una sospechosa de expender droga quedó con un seno descubierto, se vieron ayer durante el allanamiento realizado por la Policía en una casa del barrio Rigüero.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 2 -

+Extorsionan y resultan aniquilados.

- +Tres delincuentes de El Almendro.
- +Llegan por anticipo del dinero y...
- +Policía y Ejército los aguardaban.
- +Cadáveres entregados a familiares.

+Ticos cercando territorio nica.

- + Invasión silenciosa en el sur.
- +Funcionarios de Procuraduría y miembros del Ejército, constataron denuncias de campesinos nicas.
- +Mojones divisorios han sido trasladados a tierras nicaragüenses, dejando atrás la guardarraya.
- +Haciendas de extranjeros se extienden sobre territorio nuestro.

+Aleman y Rizo con saldos insolutos.

- + Deudas incobrables en ALMA.
- + Impresionante listado para un total de más de 11 millones de córdobas irre recuperables.

+Defensora y forense temen ser asesinados.

- + Terror en Siuna se extiende al Inafor.
- +Mafia maderera no se reduce a amenazas, y funcionarios tienen que dormir en sitios diferentes.

Editorial

La Prensa

Suprema irresponsabilidad

“Pero la confianza en la justicia no se logra con un consenso entre el Presidente de la República y el líder de un partido político, para que el Poder Judicial continúe subordinado a ese partido —y a ningún otro—, y por lo tanto degradado por la corrupción. En todo caso, el consenso y trato que necesita el país es para que la justicia vuelva a ser confiable, para despartidarizarla, profesionalizarla y sanearla moralmente, pues la Corte debe dar el ejemplo de respeto a las formas y los procedimientos judiciales, así como a los contenidos y sentidos de la ley”.

Opinión

La Prensa

El legado de los héroes. (Ernesto Leal)

“La reciente propuesta del presidente Bolaños a favor de una negociación que contempla propósitos tales como la no reelección, la despartidización de los Poderes del Estado, etc., es una clara muestra de que el legado del 4 de abril tiene una palpitante actualidad y que tristemente algunos de sus propósitos aún esperan ser cumplidos. Males como el caudillismo, la reelección, la falta de justicia para todos por igual, la despartidización de los poderes del Estado, aún no han sido eliminados de la agenda nacional. Ellos hablaron también de la creación de una Nueva Nicaragua, ahora hablamos de una Nueva Era; de reconstruir la unidad de Nicaragua en torno a valores, principios y objetivos de nación, que trasciendan las mezquinas luchas partidarias”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 3 -

El plebiscito es la única salida. (José Wenceslao Mayorga D.)

“En el caso de Nicaragua pienso que no tiene otro camino que impulsar el plebiscito, dándole participación al pueblo para que en consulta popular ratifique, rechace o cambie la propuesta del actual Gobierno que preside el ingeniero Enrique Bolaños, ya que cualquiera otra clase de gestión que se haga directamente en beneficio del pueblo, si los rojinegros no están de acuerdo o no les gusta, se seguirán oponiendo, rechazando y paralizando las actividades de un pobre país que no puede arrancar hacia el establecimiento de un Estado de Derecho en el que se respete la voluntad del pueblo, y se armonice el progreso social con el económico, y de una vez por todas empiece la máquina del Estado a caminar hacia mejores derroteros. Don Enrique no debe aflojar, sino seguir luchando por sacar a Nicaragua del hoyo negro en que está metida, para superar los escollos y establecer el gobierno de derecho que Nicaragua necesita. Dios y la Patria se lo agradecerán”.

El Nuevo Diario

La herramienta de todas las manos. (Sergio Ramírez)

“Los sistemas democráticos subsisten, pese, muchas veces, a quienes son electos, y se defienden a como mejor pueden frente a su misma precariedad. A estas alturas deberíamos haber aprendido que, pese a tantas dificultades, desconciertos, frustraciones y desesperanzas, no tenemos otra mejor manera de vivir; pero muchos de los ciudadanos consultados a lo largo del continente por los autores del informe, creen que la democracia puede ser prescindible si un régimen autoritario asegura lo que ella misma no está asegurando ahora, que es el bienestar económico. Ésta es la peor de sus paradojas, y una luz roja necesaria de advertir”.

Esta vez no habrá traición.(Marco A. Cajina)

“Cada vez que el bolañismo sufre una crisis enfrentando a sus extremos frentistas y arnoldistas, en las comunidades en el exterior salta un grupo defensor que se rasga las vestiduras en aras de una democracia inexistente entre ellos mismos. Los nicaragüenses en el exterior deben en principio sacudirse de los hombros a estos grupos que por supuesta extracción de clase, intelectual, de apellidos de abolengo, y características similares quieren hacer de sus derechos constitucionales una plataforma de lanzamiento protagónico para convertirse en héroes. A estos grupos de la rancia intelligentsia, preñada de gerontocracia y anacronismos, hay que salirles al paso y de una vez cantarles que se les acabó el tiempo y que en esta ocasión, cuando se plantea un congreso internacional de unidad en la acción por el rescate de dichos derechos, no pasarán. El canto de esperanza y renovación debe llevar estrofas de que la imperativa renovación no conlleva la venta ni la traición acostumbrada, ni mucho menos la dirección de los gobernantes de turno en asuntos que si bien siendo políticos, dejan la politiquería partidista usual en el bote de basura”.

La ingenuidad de nuestros negociadores comerciales. (Pablo Rodas Martini)

“Los ministerios de economía o comercio exterior de la región gastan un dineral en contratar firmas de abogados en EU para que les hagan lobby en el Congreso de ese país. Cientos de miles de dólares - si es que no millones- se han gastado en pagos a lobistas, en viajes de funcionarios a Washington y en contratación de ex negociadores mexicanos, entre otros.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 4 -

En lugar de seguir gastando de manera irreflexiva, bien harían nuestros ministerios de economía o comercio exterior en estudiar con mayor detenimiento la forma en que se hace política comercial en EU”.

Caricaturas

La Prensa

Nuevo Antimotín Churrista



El Nuevo Diario



Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Dan trámite urgente a reforma presupuestaria. (Pág. 3 A)

+La directiva de la Asamblea Nacional rechazó ayer la solicitud de la bancada sandinista que proponía el envío a Comisión Económica para que emitiese un dictamen en una semana del proyecto de reforma al Presupuesto de la República que se encuentra engavetado desde hace dos meses, pese al trámite de urgencia que pidió el Gobierno del presidente Enrique Bolaños.

+Sin fiscales para enfrentar CPP. (Pág. 5 A)

+Por enésima vez en los últimos meses, la Fiscalía General de la República pidió al Gobierno un aumento de presupuesto para poder hacerle frente a la implementación del Código Procesal Penal, el cual entrará en vigencia el 24 de diciembre próximo en los Juzgados Locales de todo el país.

+Culpables por “ordeñar” a ENTEL. (Pág. 8 A)

+A todos se les atribuye haber ocasionado pérdidas al erario por 1.3 millones de dólares.

El Nuevo Diario

+Se venció contrato de alumbrado en Managua. (Pág. 2 A)

+Fenosa ha cumplido el 92 por ciento, pero debe 700 mil dólares en equipos y Lewites llama a presionar.

+Delincuentes se han llevado 5,400 tapas de los manjoles, unos diez millones de córdobas.

+Cedulación con déficit millonario.(Pág. 4 A)



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 5 -

+ Los magistrados del Consejo Supremo Electoral (CSE) reafirmaron su posición de “cedular a todo el mundo o a nadie”, después que el embajador de Nicaragua en Costa Rica, Francisco Fiallos, solicitó una oficina de cedulación en el consulado nicaragüense en el país vecino.

+UNI ofrece apoyo a las auditorías de carreteras. (Pág. 9 B)

+La Universidad Nacional de Ingeniería (UNI) puso a disposición de la Contraloría General de la República (CGR) a sus mejores profesionales en el ramo de arquitectura, ingeniería y la construcción, a fin de que apoyen el trabajo de auditoría que el ente fiscalizador ordenó en el proyecto de ampliación de la carretera Ticuantepe-Granada.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Criticas al 6% para las Universidades

+Cardenal expresó que en muchas Universidades del país, se ofrecen carreras que no tienen demanda y que después se quejan de que no encuentran empleo, y lo que pasa es que no están preparados y la poca preparación que tienen, no es demandada.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Ing. Mario González (Dir. de recursos Unión FENOSA) César Zamora (Gerente General ERÓN) / Noel Rivera (Candidato a Presidente del PRN) / Salvador Talavera (Presidente del PRN)

Tema: Foro de energía eléctrica / Conflicto del PRN

+El Ing. González reiteró que Nicaragua necesita de un marco jurídico que le permita a Unión FENOSA combatir el fraude de energía eléctrica y poder invertir más y mejor en el país.

+El Sr. Zamora dijo que las cosas en el INE no están funcionando bien, porque el Comité está acéfalo y es necesario reforzar al INE. Agregó que el problema de la industria eléctrica no es sólo un problema de este Gobierno, sino un problema que se tiene que resolver a largo plazo con la voluntad de todos los actores.

+Rivera y Talavera se atacaron mutuamente y cada uno se adjudicó la lista oficial del PRN.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Carlos Schiebel (Secretario General del MECD)

Tema: Hablaton de lápices y cuadernos del MEDC

+Schiebel expresó que alrededor de 150 mil niños de escasos recursos serán beneficiados con la recaudación de cuadernos.

+Schiebel dijo que el desajuste en el Presupuesto, por haber pagado Abril, es de 11 millones de



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 6 -

córdobas que están destinados para hacer reparaciones menores y algunos pozos en la segunda parte del segundo semestre de este año, “pero tenemos la plena confianza de que esto no será entorpecido, porque ya existen ofertas concretas de organismos internacionales de apoyo para hacer esas reparaciones, también tenemos confianza en que la Asamblea Nacional, en Mayo apruebe la solicitud de reforma Presupuestaria y se pueda restituir lo usado anticipadamente y que los maestros puedan recibir a partir de Mayo el reajuste salarial aprobado por el Presidente”.

+Según Schiebel si la Asamblea Nacional aprueba la reforma al Presupuesto – 2004, hasta el 5 de Mayo todavía quedan como cinco días para hacer los ajustes respectivos en el Ministerio de Hacienda para hacer la transferencia, “pero si se aprueba hasta el 15 de Mayo, ya hemos hablado con el Ministro de Hacienda y ellos están en capacidad de hacer una planilla extraordinaria y así enviarse a los maestros y que durante Mayo reciban ese reajuste”.

+Sobre el reclamo de los centros subvencionados, el funcionario aclaró que estos son centro privados y sus maestros no son empleados estatales. Estos centros reciben un apoyo (subvención) para enfrentar sus gastos operativos, más los cobros que hacen.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Julio Valle Castillo (Poeta y Pintor) / Florens Jangey (Realizadora y productora de cine)

Tema: Exposición de pinturas / Documental: “De niña a madre”

EXTRAPLUS 37

Programa: **La Ley**

Presentador: Alberto Novoa (Abogado)

Tema: ¿Qué cosa es el “debido proceso” en un caso judicial?

+Novoa hizo una explicación jurídica de lo que es el debido proceso, que en muchos casos se viola ese derecho del implicado o acusado de algún delito.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Otra Noche**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Dr. Gustavo Adolfo Vargas (Analista política internacional)

Tema: Elecciones de América

+El Dr. Vargas considera que las elecciones municipales no serán suspendidas y estas calcularan la temperatura de los partidos políticos.

+El cree que aquí se necesita un arreglo para que este país camine. Considera que el Presidente Enrique Bolaños no cuenta con el apoyo, “él tiene apoyo de EE.UU., pero esto no es suficiente, él tiene el poder legal porque llegó al Poder por medio de un proceso electoral, sin embargo hasta eso se lo están poniendo en tela de duda, porque hubieron delitos electorales”.

+Según Vargas el Presidente Bolaños trató, en varias ocasiones, de apoderarse del partido de Arnoldo Alemán, fue cuando el Vicepresidente José Rizo se comprometió a controlar el partido y no



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 7 -

pudo y terminó siendo absorbido por Alemán, en vista de ese fracaso el Presidente buscó como organizar un partido propio, pero que no ha tenido la envergadura ni el peso suficiente para darle el respaldo al Mandatario, entonces él se ha dedicado a sobrevivir, porque su misma cruzada anticorrupción no ha avanzado, porque ahí andan todos los corruptos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Manuel Navarrete

Invitados: Dr. Frank Sarria (Diputado de Camino Cristiano)

Tema: Leyes discutidas y aprobadas en la Asamblea Nacional

+El Dr. Sarria dijo que les preocupa y les llama la atención que venga una delegación del FMI a revisar si a lo que se hizo a fin de año se le está dando cumplimiento y además vean que el déficit del Presupuesto de la República se incrementará.

+“Nos preocupa que venga esta Comisión y diga que Nicaragua no está cumpliendo con los compromisos adquiridos en Diciembre”. Sarria insistió e indicó que los organismos “nos castigaran no dándonos la plata que nos corresponde y ya no se diga la cuenta del milenio”, según el Dr. Sarria, esto sucederá producto de los desordenes económicos.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Criticas al Gobierno, al Frente Sandinista y demanda de libertad de Arnoldo Alemán

+Critizó al Presidente Enrique Bolaños, calificándolo de prepotente traidor y de ser un cómplice en lo que le está sucediendo al Dr. Arnoldo Alemán.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Comentarios sobre artículos publicados alrededor de René Herrera

+Duarte comentó sobre el artículo publicado en un medio de comunicación referente a René Herrera en general dijo que no se podía señalar y que había que esperar, pero que si podía afirmar que el Presidente Enrique Bolaños y Jaime Morales Carazo, eran traidores.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema:

+Comentó que el Presidente Enrique Bolaños viajó ayer (miércoles) a El Salvador, en el avión de los Pellas, a dar el pésame a los familiares del empresario de TACA, que apareció muerto. Según



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 8 -

Miranda el avión lo consiguió el Ministro de Transporte, Pedro Solórzano. También se preguntó porqué no viajó en el avión de la Fuerza Aérea, donde él es el Comandante en Jefe del Ejército.

+Un poblador de Palo Grande, Somotillo, que no se identificó dijo que le habían “echado el Ejército hondureño”. Según el denunciante la acción del Ejército hondureño fue realizada en complicidad con el Gobierno de Nicaragua. Otras dos comunidades afectadas por los hondureños son, Santa Paula y Jicaro Bonito.

+Miranda reafirmó lo que dijo el denunciante en relación a la complicidad, argumentando que pese a las denuncias existentes sobre el desvío del Río Negro, el Gobierno aún no se ha pronunciado.

+Dijo que la Vicepresidencia está “claveando” porque de la Presidencia les intervinieron los teléfonos.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+Nicaragua se ha convertido en uno de los países donde se explota sexualmente a menores de edad. Para el Procurador de la niñez, Carlos Emilio López, los Night Club, casas de citas, centros de masajes y de belleza, son utilizados para esas actividades. A medida que Centroamérica le abre sus puertas al turismo, también ingresan nuevos peligros y esta región, evidentemente no está ni remotamente preparada para lidiar con ese mal, uno de los problemas es que Nicaragua carece de Leyes que prohíben la prostitución infantil, la pornografía y el turismo sexual: “Este es el tipo de situaciones que buscan los pederastas”, dice Frank Figueroa, de la Agencia Nacional de Seguridad. Países con altos índices de pobreza y corrupción, donde la niñez no es prioridad ni para los Gobiernos ni para la Ley, concluyó la periodista Angie Sandoval. **(Noticiero Telemundo, Telemundo)**

+El diputado Orlando Tardencilla expresó que la bancada Azul y Blanco y el Frente Sandinista lograron un consenso para sacar adelante algunas Leyes de beneficio para Nicaragua. Por su parte el diputado Edwin Castro dijo que para darle mayor tranquilidad y representatividad a la Asamblea Nacional, ellos (FSLN y A y B) están hablando de recomponer la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, e incluir dos miembros sandinistas en la misma. Por otro lado la bancada Azul y Blanco acordó apoyar la recomposición a cambio de que los sandinistas garanticen sus 38 votos para las Leyes de orden económico enviadas por el Ejecutivo. La próxima semana decidirán cual es la agenda legislativa que impulsaran al margen de la bancada liberal. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Enrique Quiñónez restó importancia a la unión de la bancada Azul y Blanco con el Frente Sandinista, diciendo que las negociaciones cambian de un momento a otro, “ahorita ellos (Azul y Blanco) son la bisagra que le dan mayoría a una u otra de las bancadas mayoritarias, eso hasta que las dos bancadas se sienten a negociar, por ahora el Frente Sandinista tiene su agenda, nosotros no tenemos afinidad con eso, pero eso no significa que en la próxima semana no nos sentemos a hablar con ellos”. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, dijo que Arnoldo Alemán no acepta un indulto, pero si una amnistía y preferiblemente una resolución de la Corte Suprema de Justicia que sea favorable para él (Alemán). Martínez dijo que Alemán debe ser beneficiado con una amnistía, porque es inocente. **(Noticias 12, Canal 12)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 9 -

+El Presidente del CNU, Telémaco Talavera, expresó que el Gobierno está utilizando la política del miedo, para no entregar el 6% que Constitucionalmente le corresponde a las Universidades. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El diputado Bayardo Arce señaló que el Presidente Enrique Bolaños es el primero que debería de respetar la Constitución y las Leyes del país y si hay un fallo de la Corte Suprema de Justicia debe de cumplirlo, así tenga que revisar su política global de gastos, para cumplir con el 6% a la Universidades. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Sobre la formación de una tercera vía en el ámbito político, Joaquín Cuadra, Presidente de Unidad Nacional, expresó: “Hemos sido muy inmaduros políticamente, porque reproducimos muchos hábitos políticos de esa polarización caudillesca”. Por su parte Miguel López, Presidente del GUL dijo “si hay voluntad y decisión de prevalecer los intereses nacionales, entonces sí es posible crear una mejor opción para los nicaragüenses”. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La bancada sandinista decidió regresar a la Junta Directiva las computadores donadas por el Gobierno de Taiwán, pues según algunos parlamentarios recibir este tipo de regalos podría violar la Ley de Probidad de los funcionarios públicos. Esta donación fue gestionada por la Comisión de Modernización de la Asamblea Nacional. Además los sandinistas critican la supuesta donación de dos camionetas al Presidente de la Asamblea Nacional. Por su parte el Primer Vicepresidente de la Asamblea Nacional, Wilfredo Navarro, dijo que el FSLN se opone a todo y se preguntó porqué no se oponen a recibir su salario de todos los meses que no han trabajado. Navarro también aclaró que las computadoras fueron donadas al legislativo y no a cada diputado, por lo que estas deberán ser entregadas a los diputados electos en el 2006. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Representantes de los trabajadores de ENITEL y Correos de Nicaragua, se reunieron con los miembros de la Comisión Laboral de la Asamblea Nacional, para denunciar el incumplimiento del convenio colectivo de estas instituciones. El Secretario General del Sindicato aseguró que el Director Ejecutivo de Correos de Nicaragua, Alejandro González, desde que llegó a esa entidad del Estado, ha actuado en contra de los trabajadores y los ha catalogado de drogadictos y vagos y que además (González) se está haciendo un palacete en su oficina, pero que para los trabajadores no hay dinero, cuando los altos funcionarios de Gobierno tienen altos salarios. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Canciller Norman Caldera expresó que las autoridades de Somotillo y la Comisión de Integración de la Asamblea Nacional visitaran la construcción del canal del Río Negro, para verificar in situ la situación que viven los pobladores de la zona. **(TV. Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Alcalde de Masaya, Carlos Iván Hüeck, envió una carta al titular del MTI, Pedro Solórzano, en la que le da a conocer la resolución de la Alcaldía de Masaya de no permitir que se siga explotando “La Barranca” hasta que el MTI no presente una serie de requisitos entre los que están un estudio de impacto ambiental. El presentador Félix Cisneros le recordó a la Alcaldía de Masaya que “La Barranca” es además Patrimonio Histórico Nacional y por eso se debe detener su explotación. La carta es enviada además al Presidente Enrique Bolaños y a la Primera Dama Doña Lila T. Abaunza de Bolaños. **(Noticias 12, Canal 12)**

+La Policía Nacional dio permiso a UNEN para realizar una caravana mañana (jueves) alrededor de Managua y prohíben el uso de pólvora y morteros, el recorrido se iniciará en la Avenida Universitaria, se dirigirá al Mercado Israel Lewites, los semáforos de Los Tinajones, la Iglesia de Monseñor



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:54

PAG - 10 -

Lezcano, las Delicias del Volga, el Instituto Loyola y finalizando en el Mercado Oriental. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 23)**

+El desarme unilateral dejaría a Nicaragua a merced de la delincuencia y el crimen organizado. El ex Presidente de la Asamblea Nacional, Luis Humberto Guzmán, expresó “este tema no está en la agenda ni de Centroamérica ni de Nicaragua, esto nada más está impulsado por la actitud personal del Presidente Bolaños con esto nos quedamos expuestos a objetos de ataque de cualquiera, no solamente de agentes estatales, sino de grupos como el crimen organizado”, concluyó Guzmán. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+A pesar de que el Gobierno del Presidente Bolaños está dando un paso unilateral al anunciar la destrucción parcial de los cohetes SAM – 7, los Ejércitos vecinos no están dispuestos a imitar este gesto de buena voluntad. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La DGA donó al MINSa las medicinas abandonadas y que están valoradas en 6 millones de córdobas. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+Cinco mujeres nicaragüenses fueron arrestadas en Guatemala durante un operativo policial en Clubes nocturnos y centros de masajes. Supuestamente estas mujeres serán deportadas próximamente. Según la Directora Consular de la Cancillería, Dra. Miriam Fonseca, esta institución ya está haciendo las investigaciones pertinentes sobre la situación. Por su parte la diputada sandinista Alba Palacios opinó que la trata de blancas, la prostitución y la prostitución infantil son producto de la falta de empleos que vive el país. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Carlos Schiebel (Secretario General del MECD)	Hablato de lápices y cuadernos del MECD	Telediario 10	Canal 10